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广开言路共谋良策
助力优化营商环境

赤峰讯 为认真贯彻落实 叶全区政法
机关野迎接二十大尧优化法治化营商环境尧
服务保障高质量发展冶 大讨论活动工作方
案曳袁根据中央尧自治区尧市尧区政法委总体
部署安排袁 近日袁 赤峰市元宝山区司法局
召开了优化法治化营商环境开门纳谏座谈
会袁 征求企业各界代表对元宝山区司法行
政工作在优化法治化营商环境方面的意见
和建议遥

此次座谈会本着切实找准企业发展过
程中遇到的难点尧堵点尧痛点袁深入查找优
化法治化营商环境工作中存在的问题和不
足遥 各企业代表就普法宣传尧 律师执业监
管尧公共法律服务尧行政执法监督等方面提
出了宝贵意见遥

会上袁该局党组书记尧局长于力表示袁
通过代表们的发言袁 深切感受到了企业对
提升司法公信力尧 全面优化法治化营商环
境的殷切期盼袁 法治是优化营商环境的
野最硬内核冶袁 没有比法治更好的 野定心
丸冶袁没有比法治更好的确定性环境袁元宝
山区司法局将把优化营商环境全面纳入法
治化轨道袁制度化消除痛点尧激活创新袁让
企业看到持续优化法治化营商环境的坚定
意志遥 对于各位代表提出的意见建议袁环
节干部将一一认领尧认真梳理袁深入分析根
源袁对反映的问题袁能够马上解决的袁制定
有效措施立行立改曰 对需要创造条件解决
的袁纳入议程进行研究后解决曰对当下不具
备条件解决的袁 着眼从健全体制机制方面
进行思考探索遥

下一步袁 元宝山区司法局将坚持以人
民为中心的发展理念袁 把人民群众满意
度尧 市场主体满意度作为检验法治化营商
环境的根本性指标袁 抓住自上而下重视优
化法治化营商环境的契机袁 助力司法行政
工作进一步走深走实遥 渊林凤冤

联合召开推进会
事故调解“加速度”

经棚讯 近日袁 赤峰市克什克腾旗司
法局联合公安局召开了交通事故调解室成
立推进会议遥 旗司法局与旗公安局相关负
责人根据实际情况就成立交通事故调解室
的人员配备尧办公流程尧办公选址尧如何扩
大群众知晓度等重要问题进行了深入讨
论袁为调解室的成立打底筑基遥

2014 年袁该旗司法局就牵头成立了克
什克腾旗道路交通事故民事损害赔偿纠纷
人民调解委员会遥 此次袁本着野深入践行为
民服务宗旨袁切实让广大群众真正受益冶的
初心袁克什克腾旗司法局主动作为袁研究决
定成立交通事故调解室袁 旨在以调解室为
桥梁袁 为交通事故案件庭前调解提供平
台袁并缩短交通事故理赔时间袁有效化解因
此造成的矛盾纠纷袁 力求利用有限的资源
实现更高的社会效益袁 遵循能调尽调尧能
调不诉原则袁让调解室最大程度发挥作用袁
切实减轻当事人诉累遥 渊朱芳丽冤

开展问卷调查活动
解决企业堵点问题

锦山讯 为进一步推动 野迎接二十大尧
优化法治化营商环境尧 服务保障高质量发
展冶 大讨论活动走深走实袁 切实解决民营
企业在生产经营中的痛点难点问题 袁近
日袁 赤峰市喀喇沁旗司法局美林司法所深
入滑雪场尧 山戎部落等企业袁 开展问卷调
查活动遥

调查过程中袁 工作人员仔细询问民营
企业在营商活动中遇到的 野中梗阻冶 问题
和卡壳环节袁 以及对司法行政工作改善和
优化营商环境的诉求尧意见等遥

下一步袁 该局将针对征求到的意见和
建议进行梳理袁 提出整改意见尧 落实整改
责任部门和责任人尧 明确整改时限袁 确保
所有意见和建议都能及时得到办理和回
复袁做到野事事有回应袁件件有落实冶袁努力
让企业发展更安心尧更舒心尧更放心遥

渊林凤冤

鄂尔多斯讯 为持续深入推进法院系统
优化法治化营商环境大讨论活动袁推进涉企
纠纷有效化解袁 助力维护经济社会稳定大
局袁近日袁鄂尔多斯市中级人民法院召开了
点全市法院优化法治化营商环境大讨论活
动推进会暨信访工作调度会遥
会议指出袁大讨论活动开展以来袁全市

法院全面落实自治区党委尧市委各项工作要
求袁认真抓好部署落实袁全面掀起学习热潮袁
积极开展专题研讨袁 广泛组织开门纳谏袁深
入排查涉企信访案件线索袁各项工作稳步推
进袁取得了初步成效遥

一要全力开展涉企信访案件化解工作袁
确保排查化解取得实效遥 要切实提高政治站
位袁 将涉企信访案件纳入法治化轨道解决曰
要压紧压实化解责任袁相关部门要扛起主体
责任袁加强组织领导袁全面推进化解工作曰要
集中攻坚重点案件袁对信访线索进行地毯式
深入排查袁建立清单和整改台账袁严格落实
一案一策化解制度袁确保涉企案件高效妥善
解决遥

二要认真开展研讨检视环节各项工作袁
推动大讨论活动持续走深走实遥 全体干警要
围绕野十个是否冶深入开展研讨检视袁深刻剖

析原因袁有序推进整改落实袁确保高标准尧高
质量完成整改任务遥

三要统筹抓好各项重点工作袁为全年各
项工作开启良好开端遥 要持续深化新时代
野枫桥经验冶鄂尔多斯法院实践袁促使矛盾纠
纷解于萌芽尧止于未发曰要充分发挥审判职
能作用袁切实转变司法作风尧持续提高办案
质效曰要持续抓好干警思想政治教育袁深入
推进以案促改常态化工作袁努力锻造一支忠
诚干净担当尧党中央放心尧人民群众满意的
高素质法院队伍遥

渊杨妮冤

鄂尔多斯市中院持续推进“大讨论”活动走深走实

座谈倾听企业呼声
助力优化营商环境
扎兰屯讯 近日袁 呼伦贝尔市扎兰屯

市委政法委组织公尧检尧法尧司机关召开优
化营商环境企业家座谈会袁 分别听取了扎
兰屯市企业家协会尧 扎兰屯市青年企业家
协会代表关于优化法治化营商环境的意见
和建议遥

会上袁 向企业代表发放了调查问卷袁征
集对法院服务企业发展方面的意见和建议遥
在下一步工作中袁扎兰屯市人民法院将进一
步拓展司法服务工作的广度和深度袁主动适
应经济发展的新要求袁为市域经济高质量发
展保驾护航遥 渊富豪 王嘉琪冤

走访调研征求意见
助力民营经济发展
阿木古郎讯 为把野迎接二十大尧优化法

治化营商环境尧服务保障高质量发展冶大讨
论活动做深做实袁近日袁呼伦贝尔市新巴尔
虎左旗人民法院党组副书记尧副院长达古拉
一行到访工商联征求意见和建议遥
该院深入了解了民营企业的司法诉求袁

围绕法院如何更好服务保障民营经济发展
与工商联进行了深入交流袁共同研究加强和
改进工作的有关举措遥
法治是最好的营商环境遥 助力民营经济

高质量发展是法院和工商联的共同责任袁法
院将与工商联进一步完善协作机制袁拓宽矛
盾纠纷化解渠道袁共同营造良好的法治化营
商环境遥 渊包建荣冤

瞄准“三个导向”
贡献检察智慧
锡尼讯 鄂尔多斯市杭锦旗人民检察院

积极践行野法治是最好的营商环境冶理念袁瞄
准野三个导向冶袁落实落细工作举措袁助力法
治化营商环境优化升级遥
坚持目标导向遥 引导全体干警树立主动

服务意识尧案案都是营商环境野试金石冶等理
念袁用实际行动诠释检察担当遥 强化专业导
向遥 做到司法办案精细化尧法律适用精准化尧
诉讼程序严格化遥 突出问题导向遥 依托数字
平台袁全方位打造涉企检察服务窗口袁为企
业提供特色化尧精细化检察服务袁帮助企业
防范法律风险遥

杭锦旗检察院将急企业所急尧想企业所
想袁切实在服务民营企业健康发展贡献检察
智慧和力量遥 (云娜)

发挥检察职能优势
提升司法服务质效
城关讯 全区野优化法治化营商环境冶开

展以来袁乌兰察布市兴和县人民检察院充分
发挥检察职能袁常态化服务保障民营企业健
康发展遥
该院检察官主动为民营企业送法律尧送

政策尧送服务尧送信心, 找准靶点袁为民营企
业当好野服务员冶遥 该院将服务端口前移袁畅
通涉民营企业诉求 野绿色通道冶袁降低司法成
本袁 有效实现诉讼程序前的矛盾和纠纷解
决袁确保件件有回音尧事事有着落遥 同时袁该
院将精准高效服务民营企业健康发展举措
有效分解在各项检察职能中袁推动形成依法
服务保障民营企业合力遥 渊郭成 宁丹娜冤

乌兰察布讯 为确保 野迎接二十大尧优
化法治化营商环境尧 服务保障高质量发展冶
大讨论活动取得实效袁精准对接企业法治需
求袁近日袁乌兰察布市集宁区人民检察院党
组成员尧副检察长马文波一行走进辖区民营
企业袁将检察温度带入民营企业遥

马文波就企业常见的法律风险防控问
题进行了具体讲解遥 检察官王佳楠向结合实
际案例袁 重点讲述了民法典中关于合同编尧

侵权责任编以及债权尧债务等相关法律知识
点袁让企业做到依法生产经营与规范管理遥
法治是最好的营商环境遥 乌兰察布市

集宁区检察院将牢固树立野认责冶意识袁充分
发挥法治对优化营商环境的引领尧规范和保
障作用袁 持续推动大讨论活动落实落细袁着
力打通企业发展面临的痛点尧堵点尧难点问
题袁以优化法治化营商环境的新成效袁服务
保障高质量发展遥 渊集宁区检察院供稿冤

回应企业法治需求 用心传递检察温度

科布尔讯 全区政法系统 野迎接二十
大尧优化法治化营商环境尧服务保障高质量
发展冶大讨论活动开展以来袁乌兰察布市察
右中旗人民法院根据工作清单袁逐条逐项对
照检视袁将优化营商环境落实到审判执行的
全过程和各方面遥

日前袁该院受理了内蒙古蒙藜绿色农业
发展有限公司诉赵某买卖合同纠纷一案袁被
告赵某一直拒付货款遥 该案看似简单明了袁

处理起来却颇费周章袁根据原告提供的电话
始终联系不到被告赵某袁承办人一行按照原
告提供的地址去到当地也未找到赵某袁在穷
尽送达手段后袁该院通过公告送达尧缺席判
决等合法而得当的程序审结该案袁为维护企
业合法权益提供了优质的司法服务和坚强
的司法保障袁该院在打造法治化营商环境的
道路上又迈出了坚实的一步遥

渊察右中旗法院供稿冤

提供优质司法服务 维护企业合法权益

包头讯 野迎接二十大尧优化法治化营
商环境尧服务保障高质量发展冶大讨论活动
开展以来袁包头市白云矿区人民法院以野五
学冶模式开展学习教育袁着力夯实干警思想
基础遥

引领学遥 院领导充分发挥野头雁冶示范
作用袁对打造一流营商环境怎么看尧怎么办尧
怎么干渊两转两破三思考冤冶内容进行集中研
讨交流袁认真梳理法院优化法治化营商环境
工作的堵点尧痛点尧难点遥研讨学遥按照学习

计划安排袁环节干部要认真深入学习袁反复
思考领会袁全力补短板强弱项袁切实增强优
化法治化营商环境履职能力遥带头学遥通过
开展党员领学活动袁 不断巩固学习成果袁全
面提升广大干警理论知识和实践能力遥 集
中学遥 以叶学习读本曳为主要学习内容袁不断
增强干警参与优化法治化营商环境的责任
感和使命感遥线上学遥组织全院干警通过观
看视频尧参加线上辅导课程等方式开展专题
学习袁促进学习成果转化遥 渊肖玥 李佳琪冤

“五学”模式开展学习 夯实干警思想基础

本报讯渊记者 金丽 通讯员 贾丹冤近日袁
呼伦贝尔市中级人民法院党组书记尧院长范
巧兰一行深入呼伦贝尔农垦集团有限公司
走访调研袁与企业代表面对面交流袁全面了
解企业司法需求袁广泛征求意见和建议遥

呼伦贝尔农垦集团有限公司负责人表
示袁希望法院能够继续加大对企业风险防范
的指导力度袁帮助企业提升法律意识袁更好
地助推企业健康有序发展遥

范巧兰表示袁呼伦贝尔市两级法院将对
企业提出的意见建议袁认真梳理分析袁针对
性加强和改进审判执行工作遥

通过此次调研袁呼伦贝尔市中院对当地
企业目前生产经营状况有了更多了解袁今后
将以优化法治化营商环境大讨论活动为契
机袁推动司法服务质效不断提高袁更好满足
人民群众和各类市场主体对法治化营商环
境的新期待遥

深入企业走访调研 开门纳谏征求意见


